

FEKOOR

¿Qué necesidad social se impulsó a crear esta asociación?

Nuestro objetivo principal es la integración. Son personas que necesitan que les ayuden y les viene bien que no sea gente de su familia porque se pueden socializar mejor, Hay gente que necesita ayuda para vestirse, potras para salir a dar un paseo, para comer...

¿Qué ideología o valores guían vuestra entidad?

La ayuda, el respeto, que se integren en sociedad, dignidad y valor de la persona, igualdad de oportunidad, derecho a decidir, calidad y transformación social.

¿Que metodología empleáis? Actividades.

No hay un horario fijo, se sigue una rutina en algunos casos ya aquí hay que tener algunas cosas controladas, por ejemplo, alguien que sabe hacer yoga y se ofrece voluntario a dar clase. Tienen muchas actividades, clases de euskera... Todo depende de los voluntarios en cada momento.

¿Cómo es un día normal en vuestro centro? ¿Seguís algún tipo de rutina?

Algún fin de semana hacemos salida a albergues muy bien adaptados y van tanto monitores como personas discapacitadas. Además, en verano hacen diversas actividades como ir al polideportivo de San Ignacio o dar paseos por el parque, y para ello también necesitan voluntarios para que les acompañen a todos los diferentes sitios.

¿De qué instalación disponéis?

Sancho Azpeitia (Cursillo y manualidades)
Poli de San Ignacio (Actividades deportivas)

¿Cómo se subvenciona la asociación? ¿Recibís algún tipo de financiación pública o privada?

Recibimos financiación pública de la diputación del Gobierno Vasco Once y ayuntamiento. Además también colaboran en gran parte Eroski, BBK y La Caixa.

¿Colaboráis con alguna asociación o hacéis algún tipo de trabajo en red?

Fekor está compuesta por 21 federaciones.

¿Qué proyectos lleváis a lo largo del año? ¿Con qué objetivo?

Hacer un torneo de un deporte para olímpico parecido a la petanca, con el objetivo de pasarlo bien y hacer piña entre ellos. Aparte de ese también hacemos durante el año más proyectos.

¿Hay voluntarios que colaboran con vosotros? ¿Cuántos? ¿Notas que esa cantidad de voluntarios ha aumentado o disminuido con el tiempo?

Si, bastante para realizar todas las actividades, nunca viene mal que haya gente ayudando. La verdad es que no hay mucha gente dispuesta a invertir su tiempo.

¿Se les da algún tipo de formación para poder colaborar? ¿Hace falta algún requisito? ¿Ser mayor de edad?

No, en principio, si es verdad que en algún caso hace falta ser más profesional y saber cómo actuar, pero para ser voluntario no se necesita más que tener ganas de ayudar. Lo único relevante es que hay que ser mayor de edad.

¿Qué tengo que hacer para ser voluntario?

Lo primero es contactar con la asociación y puedes estar tanto de refuerzo como dando algún cursillo o habiendo manualidades, etc..